

Karate aragüeño brilló en Campeonato SKIF de México

> La delegación azulgrana de karatecas aragüeños, conformada por 11 atletas provenientes de los dojos Nikasaki, Centro Hispano y Araguae, ha dejado el nombre de Venezuela en alto al demostrar su alto nivel competitivo, superando a representantes de 22 países de Centro y Sur América al conquistar un total de 13 medallas en la X edición del Campeonato Continental Shotokan Karate-do Federación (SKIF), celebrado en Querétaro, México. /8 FOTO | CORTESÍA



Masiva participación en II Consulta Popular Comunitaria 2024



> La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, anunció que el pueblo de Aragua acudió de forma masiva a la II Consulta Popular Comunitaria 2024, un evento diseñado para seleccionar los proyectos que beneficiarán a las comunidades locales. Carpio calificó esta jornada como "histórica", destacando que fue el pueblo quien se convirtió en el protagonista mediante el ejercicio de la democracia directa. Este

operativo es una iniciativa promovida por el presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, y busca fortalecer la participación democrática y activa de las comunidades en la toma de decisiones. La gobernadora Carpio reafirmó su compromiso con la promoción de espacios democráticos que permitan a la población expresar sus necesidades y prioridades, asegurando que los resultados de esta consulta serán

fundamentales para el desarrollo de políticas públicas efectivas. Ubaldo Cróquer, director del Ministerio del Poder Popular para las Comunidades en el estado Aragua, detalló que en la entidad aragüeña, se habilitaron 188 centros de votación, donde participaron mil 956 consejos comunales, lo que demuestra un alto nivel de involucramiento y compromiso cívico por parte de los ciudadanos. /3 FOTO | CIUDAD MCY

Reciclaje "nos dará mesas y sillas para nuestros niños"

> La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, anunció a través de sus redes sociales la rehabilitación de una máquina recicladora, con el propósito de transformar de una forma más sencilla los desechos plásticos en materiales reutilizables. Acompañada de la autoridad única de Ecosocialismo, Anthony de Benedictis, y la autoridad única de Turismo, Maritza Mendoza, destacó que un grupo de hombres y mujeres trabajaron incansablemente día

y noche para rehabilitar este equipo que dejará saldos positivos para la entidad aragüeña. También la máxima autoridad regional destacó que con ella procesarán botellas plásticas usadas, así como envases para el almacenamiento y el transporte de bebidas gaseosas y no gaseosas. Indicó que "podemos hacer mesas y sillas para nuestros niños y nuestros colegios en conjunto con nuestras Bricomiles". /5 FOTO | CORTESÍA





HOMENAJEADO EL PARQUE NACIONAL HENRI PITTIER Plan Vacacional Mostacho Fest se llevó a cabo en Las Cocuizas

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

A propósito del Día Internacional de los Parques Naturales, se llevó a cabo el Plan Vacacional Comunitario Mostacho Fest 2024, y se realizó un acto conmemorativo alusivo al Parque Nacional Henri Pittier, en los espacios del Área Recreativa Las Cocuizas.

En la actividad estuvieron presentes el viceministro de Masificación Deportiva y responsable nacional de la Mesa de Recreación para el Vivir Bien, José Luis Tovar; la presidenta de Inparques, Rosinés Chávez; la directora de Turismo, Maritza Mendoza; el director de la Unidad Territorial Ecosocialista (UTEC) Aragua y gerente de Compañía Nacional de Reforestación (Conare), Anthony De Benedictis, y el gerente regional de Inparques Aragua, Wilson Zárraga.

Las autoridades hicieron un recorrido por los stands de las instituciones como Inparques, con una exposición de los pequeños guardaparques; Misión Árbol Aragua; Bomberos Forestales de Aragua "Alirio Quintero"; Guardia del Pueblo; Mesa de Recreación para el Vivir Bien; Ministerio del Poder Popular para el Turismo (Mintur), entre otras.

Posteriormente, se entonaron las gloriosas notas del Himno de Venezuela y del estado Aragua. Las personalidades dirigieron unas palabras acerca de la importancia que tiene el Parque Nacional Henri Pittier como un ícono nativo entre todos los parques naturales que existen, además de hacer entrega de reconocimientos a los Bomberos Forestales que día a día se esmeran en ejercer su labor con valentía.

Finalmente, caminaron por los puntos de alto impacto de la zona y disfrutaron de las actividades recreativas que los voluntarios del Plan Vacacional Comunitario Mostacho Fest 2024 dictaron para todos los ciudadanos, quienes decidieron disfrutar de los espacios naturales del Área Recreativa Las Cocuizas, donde pudieron realizar dinámicas grupales, participar en rallies ecológicos, y el juego "Dale la Cola a tu Basura", todo con el fin de concientizar acerca de ser parte de la preservación del medioambiente.

SEIS SEMANAS DEL MOSTACHO FEST

Por su parte, el viceministro de Masificación Deportiva y responsable nacional de la Mesa de Recreación para el Vivir Bien, dijo que durante las seis semanas que durará el despliegue de este Plan Vacacional Comunitario a nivel nacional debido a las vacaciones escolares se pretende maximizar las actividades recreativas e impulsar el deporte en espacios como el que visitaron, que se mantienen abiertos al público, gracias al trabajo efectuado a lo largo de los años para su conservación.

"Muy significativo que estos espacios se mantengan recuperados y atendidos", comentó. Resaltó la garantía en cuanto al sano esparcimiento de los venezolanos por parte del Gobierno nacional, quienes aprovechan las bondades del país para llevar a cabo actividades que los eduquen y a la vez los diviertan.

CONCIENCIA AMBIENTAL

La presidenta de Inparques, Rosinés Chávez, por su parte, extendió una invitación a la población de todas las edades para que se animen a visitar los parques naturales de la nación. "Muy orgullosos, con amor y alegría disfrutando con los niños y sus padres", dijo en referencia al momento compartido en la reserva natural.

Informó que son 45 parques nacionales y 65 de recreación, donde están desplegados los voluntarios del Plan Vacacional Comunitario para orientar a los niños en la importancia de ejercer la conciencia ambiental, "educándoles bajo el principio de responsabilidad ambiental que nos otorga nuestra Constitución y bajo el amor a la naturaleza y la protección de la misma" aseveró.

Luis Hernández, uno de los recreadores voluntarios pertenecientes al Movimiento Nacional de Recreadores, detalló que para él significó un "momento muy bonito" poder compartir con los niños un espacio de diversión en el primer Parque Nacional del país.

Invitó a la juventud a unirse al movimiento que brinda sonrisas y recuerdos felices a quienes se atreven a participar en las actividades que ellos organizan para el público. Anunció que de viernes a domingos ellos se encuentran desplegados en el área para garantizar un plan vacacional inolvidable.

ES EL TERCERO MÁS GRANDE DE LATINOAMÉRICA

Autoridades evalúan potencial histórico del Museo Aeronáutico de Maracay

> Durante esta visita, se hizo un diagnóstico para que el Museo forme parte de la ruta histórica del estado Aragua

REINA BETANCOURT
CIUDAD MCY

Como parte de las políticas impulsadas por el presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, y la gobernadora Karina Capió para apalancar el Motor Turístico, el ministro de Turismo, Alí Padrón, junto a la autoridad única de Turismo, Maritza Mendoza, realizaron un recorrido por el Museo Aeronáutico de Maracay, con el propósito de fortalecer el acervo histórico de la región central del país.

Durante esta visita, el titular de la cartera turística en el país reconoció el potencial histórico que tienen estos espacios, pues en este museo reposa el avión más antiguo que tiene Venezuela, el Caudron G3, que tiene más de 105 años y aún tiene capacidad para volar.

En el mismo contexto, también hizo referencia histórica de la aeronave llamada "Vaca Sagrada", que fue donde huyó el expresi-



dente Marcos Pérez Jiménez el 23 de enero de 1958.

Al mismo tiempo, resaltaron que el Museo Aeronáutico de Maracay será parte de la ruta histórica que actualmente es analizada por los prestadores de servicios turísticos de la entidad.

Esta visita fue guiada por la ca-

pitana (Av) Leuman Jiménez, quien ofreció detalles a las autoridades sobre las piezas que se encuentran en estos espacios y quien aseguró que este museo es el 3ero más grande de Latinoamérica por la cantidad de aeronaves que reposan en estas instalaciones históricas.



PROYECTOS DEL PUEBLO

Aragüeños acudieron al llamado de la segunda Consulta Popular

> Desde las primeras horas del día la afluencia de personas se hizo presente en los centros repartidos en los 18 municipios, visibilizando las intenciones que tienen los aragüeños de continuar construyendo Patria

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS: CORTESIA

Este domingo 25 de agosto en todo el territorio nacional se llevó a cabo la segunda Consulta Popular Nacional 2024 "Proyectos del Pueblo", una nueva jornada que tuvo por objetivo conocer las propuestas de los ciudadanos para solucionar las necesidades de sus comunidades y de allí escoger una que responda a la problemática prioritaria.

En este importante proceso la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, anunció que el pueblo de Aragua acudió de forma masiva a la II Consulta Popular Comunitaria 2024, un evento diseñado para seleccionar los proyectos que beneficiarán a las comunidades locales.

Carpio calificó esta jornada como "histórica", destacando que fue el pueblo quien se convirtió en el protagonista mediante el ejercicio de la democracia directa. Este operativo es una iniciativa promovida por el presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, y busca fortalecer la participación democrática y activa de las comunidades en la toma de decisiones.

La gobernadora Carpio reafirmó su compromiso con la promoción de espacios democráticos que permitan a la población expresar sus necesidades y prioridades, asegurando que los resultados de esta consulta serán fundamentales para el desarrollo de políticas públicas efectivas.

Ubaldo Cróquer, director del Ministerio del Poder Popular para las Comunas en el estado Aragua, detalló que en la entidad aragüeña, se habilitaron 188 centros de votación, donde participaron 1.956 consejos comunales, lo que demuestra un alto nivel de involucramiento y compromiso cívico



lena, mariobricenses de los consejos comunales Antonio Ricaurte, Sector 4, Sector 5 y Sector 6 de la comunidad de Caña de Azúcar, propusieron la adquisición de un camión para el mantenimiento del sistema eléctrico, vehículos tipo cuatrimotos para la labor de reciclaje, la rehabilitación de centros de salud y la construcción de un parque biosaludable.

Karina Montilla, jefa de la UBCh, definió la actividad como un "momento histórico e importante para todos", porque el presidente Nicolás Maduro dio la oportunidad de que el pueblo priorice los proyectos que sus comunidades necesitan.

RIBAS COMUNERO

El pueblo del municipio José Félix Ribas participó de manera masiva en la segunda Consulta Popular de Proyectos Comunitarios, atendiendo el llamado que hiciera el presidente Nicolás Maduro.

Desde tempranas horas de la mañana, los centros electorales dispuestos para la cita se vieron abarrotados por la participación comunal, quienes votaron por cada proyecto de acuerdo a la prioridad de cada zona.

El alcalde Juan Carlos Sánchez felicitó al pueblo

por la masiva participación democrática.

"Hoy se ha dado una muestra más de civismo y organización popular, el pueblo participando en la consulta y elección del proyecto más idóneo a ejecutar en sus comunidades de la mano de nuestro presidente Nicolás Maduro", acotó.

SANMATEANOS VOTARON

En el municipio Bolívar, los centros dispuestos para la segunda Consulta Popular Nacional fueron UEN Antonio Ricaurte, UEE Félix María Paredes, UEE Carmelina Bejarano y UEN 25 de Marzo, todos con bastante actividad cívica.

Al respecto, Lolimar Montilla, alcaldesa del municipio Bolívar, destacó que a pesar de las lluvias que se registraron en el transcurso de la mañana del domingo los habitantes del municipio salieron llenos de alegría a participar en el proceso, "un pueblo movilizado, con esa esperanza de que tendrán un proyecto para su territorio".



por parte de los ciudadanos

Habitantes de los 18 municipios del estado Aragua acudieron al llamado a participar colmando los centros habilitados para ejercer su derecho al voto.

La actividad fue una manifestación de autodeterminación, soberanía, igualdad e implicación en las tomas de decisiones que guían el desarrollo y transformación de la Nación.

EN GIRARDOT

Ejemplo de ello fueron los residentes de la comuna La Coromoto, municipio Girardot, quienes desde la Escuela Básica Estadal José María Benítez participaron de forma masiva.

En el sitio, siete UBCh con sus respectivos consejos comunales que son Coromoto 1-2, Coromoto 2-1, Coromoto 1-3, Coromoto 1-4, Torre Bolivariana, y el sector de Residencias Coromoto, pudieron escoger entre la construcción de una caminaria; adquisición de un camión para el

traslado de cilindros de gas doméstico; adquisición de un camión ceta para cambiar luminarias; dotación de equipos y herramientas para el mantenimiento de áreas verdes; dotación de equipos tecnológicos para cada consejo comunal; proyecto de reciclaje de desechos sólidos; adquisición y dotación de tanques de agua potable.

De modo parecido, los habitantes de Campo Alegre concurren a la Unidad Educativa Nacional Ali Primera, a fin de seleccionar el proyecto de su preferencia, teniendo siete opciones que abarcan las áreas de salud, recuperación de los espacios públicos, adquisición de herramientas que faciliten el trabajo para garantizar servicios públicos óptimos y el acondicionamiento de infraestructuras.

Carlos Zerpa, parlamentario de la Comuna Madre de Libertadores, Campo de Luchadores Bolívar y Chávez, dijo que la jornada fue un éxito, pues el pueblo de forma civilizada hizo presencia

en esta fiesta democrática en busca del desarrollo del país.

"La solución está directamente en sus manos", manifestó Zerpa, de acuerdo a lo que realmente significa que el Poder Popular pueda decidir por sí mismo cómo y en qué invertir los recursos aprobados por el Estado para su bienestar común.

MARIOBRICENSES ACTIVOS

En el Liceo Nacional Julio Morales Lara, sector El Limón del municipio Mario Briceño Iragorry, se desarrolló con total normalidad la segunda Consulta Popular.

En este centro de votación, la comuna Carlos Escarrá, que está compuesta de 17 consejos comunales, se presentó con una gran afluencia de personas que fueron a votar por proyectos que contemplan la rehabilitación de centros de salud, parques, complejos deportivos y la adquisición de herramientas para distintas áreas de atención integral.

Por otra parte, en la Unidad Educativa Nacional Santos Miche-



SEGUNDA FASE DEL PLAN DE ASFALTADO Iniciaron trabajos de bacheo en carretera Colonia Tovar-La Victoria

> La primera fase se inició desde el sector Loma Brisa hasta La Lagunita, y la segunda desde el Arco de Geremba pasando por el casco central y luego la carretera nacional



CIUDAD MCY | PRENSA TOVAR

Este viernes iniciaron los trabajos de bacheo en la carretera nacional Colonia Tovar-La Victoria, así lo informó el alcalde de la jurisdicción, Darwin Cáceres, en compañía de la ingeniera municipal, Diana Tobioli, y el director general Dimas Gordones.

“Viernes 23 de agosto, iniciamos con el trabajo de bacheo en nuestra carretera nacional la Colonia Tovar-La Victoria, iniciando desde el Arco de Geremba, pasando por el casco central y luego continúa en la carretera nacional”, expresó la primera

autoridad municipal, quien precisó que esta es la segunda fase de este Plan de Asfaltado.

Cáceres recordó que la primera fase se inició en el primer trimestre del año desde el sector Loma Brisa hasta La Lagunita.

En este mismo sentido, agradeció al presidente Nicolás Maduro, al Consejo Federal de Gobierno y a la gobernadora Karina Carpió por tanto amor para el pueblo coloniero.

Por su parte, la ingeniera municipal, Diana Tobioli, dijo que primero se realizó escarificación, limpieza y perfilamiento de la vialidad en aras de que el asfaltado perdure en el tiempo.



Recuperado Consultorio Popular tipo III para los vecinos de La Mora

> El alcalde Juan Carlos Sánchez fue el encargado de abrir las puertas del centro de salud para beneficio de la comunidad ribense



CIUDAD MCY | PRENSA RIBAS

Este espacio fue recuperado con los recursos otorgados por el presidente Nicolás Maduro, luego de ser el proyecto ganador de la primera Consulta Popular Nacional que se desarrolló en abril de este año.

El alcalde Juan Carlos Sánchez fue el encargado de abrir las puertas de este centro, acompañado del Poder Popular organizado, equipo de salud, desarrollo social y comunidad en general.

Cabe destacar que este plan de recuperación, rehabilitación y embellecimiento de la red ambulatoria comunal



el Gobierno municipal aportó su granito de arena, llevando algunos insumos e im-

plementos necesarios para el buen funcionamiento de este espacio de salud.





ACONDICIONAMIENTO VIAL DE LA CIUDAD JARDÍN Ejecutan Plan de Asfaltado con máquina recicladora en San José

> El conjunto de intervenciones están dirigidas a la atención de reportes generados por los vecinos a través del Sistema 1x10 del Buen Gobierno

CIUDAD MCY | PRENSA
ALCALDÍA DE GIRARDOT
FOTOS: CORTESÍA

Con la activación de la máquina recicladora de asfalto, la Alcaldía de Girardot ha reimpulsado el plan de acondicionamiento vial, ejecutando diversas acciones en la parroquia Joaquín Crespo, específicamente en las comunidades de San José y La Maracaya.

Este conjunto de intervenciones están dirigidas a la atención de reportes generados por los vecinos a través del Sistema 1x10 del Buen Gobierno, contando además con el apoyo del Ministerio para el Transporte. La gobernadora Karina Carpio, el alcalde de Girardot, Rafael Morales, y el Poder Popular, supervisaron y mostraron el funcionamiento de este equipo de alta tecnología, único en el país.

Esta planta recicladora de asfalto va a ser de gran utilidad para dar respuesta en el área de vialidad a los reportes generados a través de esta herramienta creada por el presidente Nicolás Maduro.

“Es importante mencionar que en conjunto con la Alcaldía, además del trabajo de asfaltado, también se atiende de manera integral el tema del alumbrado público, colectores y ayudas sociales, accionando siempre de manera conjunta y tendiendo ese puente amoroso con nuestro pueblo”, precisó la Mandataria regional.

Entretanto, el alcalde Morales informó los detalles técnicos de esta máquina, además de anunciar que en los próximos meses se contará con una segunda unidad recicladora.

“El funcionamiento de la máquina recicladora de asfalto consiste en la remoción de la base y

de la carpeta de asfalto existente, previo a evaluaciones técnicas a través de un proceso granulométrico, se hace el diseño del pavimento que nosotros vamos a reciclar en cada uno de los sectores, y de esta manera nosotros podemos dar la mezcla perfecta, homogénea, un mejoramiento también con cemento, es lo que estamos haciendo hoy acá en la comunidad de San José, y esto nos va a permitir estabilizar un sector de unas 15 o 16 calles en aproximadamente 72 horas”, detalló morales.

Expresó que con esta tecnología novedosa, que permite reciclar el pavimento de forma eficiente y duradera, se planea estabilizar las calles de Maracay en el primer semestre de 2025.

Durante este periodo del mes de agosto, se han desarrollado labores de colocación de carpeta corrida con la máquina recicladora en la avenida 6 y los pasajes 11, 12, 13 y 14, en el sector San José, mientras en la localidad de La Maracaya se atendieron la calle Güügüe y 9B.

Asimismo y de manera simultánea, las cuadrillas de asfaltado cumplieron con la colocación de asfalto en caliente en áreas puntuales en ambos sectores, destacando en este sentido las tareas ejecutadas en las avenidas 2 y 4 de La Maracaya, espacios viales donde el acceso de la maquinaria era complejo.

Es importante mencionar que estas obras de acondicionamiento de la capa asfáltica son las primeras que se realizan con la recicladora de asfalto, interviniendo de manera efectiva aproximadamente 11 mil 500 metros cuadrados de vialidad.

Finalmente, los vecinos del sector San José se han mostrado muy satisfechos por las labores integrales que se desarrollan en su comunidad. “Los vecinos nos sentimos muy contentos por los trabajos de alumbrado, colectores y por supuesto con la reparación de nuestras calles, el cambio es evidente”, manifestó Mariana Rodríguez, habitante de la localidad.

POLÍTICAS AMIGABLES CON EL AMBIENTE

Rehabilitan máquina recicladora de plástico para reforzar dotación de escuelas

> Las sillas y mesas serán destinadas a los colegios para beneficiar de manera directa a las comunidades e impulsar prácticas ecológicas



JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY
FOTOS: CORTESÍA

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, anunció a través de sus redes sociales la rehabilitación de una máquina recicladora, con el propósito de transformar de una forma más sencilla los desechos plásticos en materiales reutilizables.

Carpio, acompañada de la autoridad única de Ecosocialismo, Anthony de Benedictis, y la autoridad única de Turismo, Maritza Mendoza, destacó que un grupo de hombres y mujeres trabajaron incansablemente día y noche para rehabilitar este aparato que dejará saldos positivos para la entidad aragüeña.

La máxima autoridad regional destacó que con ella proce-

sarán botellas plásticas usadas como envases para almacenamiento y transporte de bebidas gaseosas y no gaseosas.

Indicó que “podemos hacer mesas y sillas para nuestros niños y nuestros colegios en conjunto con nuestras Bricomiles”.

En el audiovisual se apreció cómo se verán las sillas y mesas que serán destinadas a los colegios, impulsando el reciclaje en la sociedad, lo que definitivamente generará mejoras importantes en nuestro medio ambiente.

“Con creatividad y amor llegaremos lejos. Esto es Aragua, es Venezuela, esto es Patria”, culminó la Gobernadora.



Rusia: Con arresto de Dúrov en Francia intentan cerrar Telegram

> “Se trata de una violación flagrante del derecho a la libre expresión”, denunció la comisionada de Rusia para los Derechos Humanos, Tatiana Moskalkova

CIUDAD MCY | AVN

Los que están detrás de la detención del fundador y propietario de la red social Telegram, Pável Dúrov, buscan cerrar esta fuente de información confiable, denunció la comisionada de Rusia para los Derechos Humanos, Tatiana Moskalkova.

“Es evidente que la causa real del arresto de Pável Dúrov es un intento de cerrar Telegram, una plataforma digital donde uno puede conocer la verdad sobre lo que pasa en el mundo”, publicó Moskalkova en su canal de Telegram, citado por Sputnik.

Este sábado, los medios franceses informaron que el fundador y propietario de Telegram, Pável Dúrov, de 39 años, fue detenido en el aeropuerto Le Bourget, cerca de París, Francia.

Moskalkova alertó que se trata de una violación flagrante del derecho a la libre expresión y también otra muestra clara del doble rasero por parte de los Estados que “alaban la democracia”.

Dúrov, que tiene pasaportes de Rusia, San Cristóbal y Nieves, Emiratos Árabes Unidos y Francia, fue puesto bajo custodia después de ser detenido en el aeropuerto.

La justicia francesa argumenta varias razones para justificar su detención, incluida la negativa de Telegram a cooperar con las autoridades del país, además lo involucran en delitos como terrorismo, tráfico de drogas, fraude y blanqueo de dinero.



Durov, junto a su hermano Nikolai, fundó en 2013 Telegram, la plataforma con más de 950 millones de usuarios en todo el mundo FOTO PL

“LA DEMOCRACIA MÁS PLENA DE LA REGIÓN”

Alta participación popular en consulta nacional de proyectos comunitarios

> El ministro del Poder Popular para las Comunas, Ángel Prado, informó que a partir del día martes y miércoles se comenzarán a transferir los recursos al Poder Popular



Todos los venezolanos mayores de 15 años fueron convocados a participar en la elección FOTO RM

CIUDAD MCY | AVN

Se cumplió con la jornada del proceso electoral en los 4 mil 500 circuitos comunales en la segunda Consulta Popular Nacional 2024 en todo el país, con una destacable participación de votantes. El vicepresidente de Consejos Comunales y Comunas del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Jorge Arreaza, afirmó que “no hay una democracia más plena que la venezolana en la región”, al resaltar que al menos 120 veedores internacionales provenientes de Europa, Estados Unidos, África y América Latina participaron en el proceso.

Explicó que la democracia venezolana continúa en construcción y es difícil de entender desde afuera. “En nuestro país nos organizamos en los consejos comunales, que pueden ser 80 o 100 familias en un territorio determinado. Ahí surge la primera

institucionalidad: los comités de viviendas, de salud, de agua, de electricidad. Tiene una unidad financiera, una unidad de contraloría. Es una institución que el propio pueblo se da en asamblea abierta de sus ciudadanos y ciudadanas”, destacó.

El dirigente señaló que a partir de las experiencias de países como China, Cuba y Vietnam, el Comandante Hugo Chávez constituyó los consejos comunales, “que son el poder constituyente porque es el consejo de ciudadanos. Entonces, es un poder constituido de primer grado”.

TRANSFERENCIA DE RECURSOS

En otro orden de ideas, el ministro del Poder Popular para las Comunas y los Movimientos Sociales, Ángel Prado, informó que a partir del día martes y miércoles se comenzarán a transferir los recursos al Poder Popular, luego de conocerse los resultados de la Consulta.

Prado indicó que hay equipos técnicos que por solicitud de las Comunas acompañan los proyectos “por lo que se avanzará muy rápido en la ejecución de la segunda consulta. Porque ya el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que para finales de año se realizaría la tercera Consulta Popular”.

El pueblo ha priorizado los recursos para atender necesidades como la adecuación de los servicios públicos, la restauración de escuelas, canchas y distintas infraestructuras.

Esta actividad es una forma de organización sustentada en la ley, donde las iniciativas en materia de bienestar social que sean seleccionadas por voto serán financiadas directamente por el Gobierno central y administradas por las comunidades, quienes serán garantes del cumplimiento de estos proyectos.

ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 28-J

CNE anunció publicación de resultados electorales como dictaminó el TSJ

> El órgano rector del Poder Electoral acatará el exhorto del Máximo Tribunal de la República, tal como lo dispone el artículo 155 de la Ley Orgánica de Procesos Electorales

CIUDAD MCY | AVN

El Consejo Nacional Electoral (CNE) recibió la notificación de la sentencia emanada de la Sala Electoral del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), mediante la cual certifica de manera irrefragante, inequívoca y de forma inobjetable el material comicial peritado sobre los resultados anunciados por el ente sobre la elección presidencial del 28 de julio.

Por ello, el CNE informó, de acuerdo a un comunicado oficial emitido este lunes, que acatará el exhorto del TSJ sobre la publicación de los resultados definitivos de la elección, conforme a lo dispuesto en el artículo 155 de la Ley Orgánica de Procesos Electorales.

“El Poder Electoral en cumplimiento de la Constitución de la



El presidente del CNE había consignado ante la Secretaría del TSJ toda la documentación requerida por el Poder Judicial FOTO CO

República Bolivariana de Venezuela, la Ley Orgánica del Tribunal Supremo de Justicia y las normas electorales, acata la decisión y en el lapso de ley cumplirá con lo ordenado por la Sala Electoral del Tribunal Supremo de Justicia”, indica el CNE en parte del documento.



EN EL TEATRO RIBAS

Academia de Ballet In Tempo presentó La Bella Durmiente



CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE RIBAS
FOTOS: CORTESÍA

Con más de 60 bailarinas en escena, la Academia de Ballet In Tempo presentó La Bella Durmiente, obra teatral dirigida por Anamiriam Guevara, directora de la academia, y Jhuanmy Medina, profesora y coreógrafa.

Se trata de una adaptación de la reconocida obra literaria original de Giambattista Basile, Charles Perrault y los hermanos Jacob y Wilhelm Grimm, presentada de manera extraordinaria por la prestigiosa academia de ballet.

“Nos complace gratamente esta presentación a casa llena en el Teatro Ribas, la preparación, coreografía, todo excelente, la directiva del teatro de verdad nos sentimos más que felices y esperamos continuar realizando este tipo de presentación”, destacó la directora de la academia, Anamiriam Guevara.

Por su parte, el público que llenó el teatro enfatizó lo hermoso de los espacios del mismo, al tiempo de felicitar a los bailarines por la magnífica escenificación.

“Todo hermoso de verdad que gratificante y feliz de ver el Teatro Ribas con las puertas abiertas y disfrutar de este tipo de presentación; felicitaciones a todo el equipo de la Academia y directiva del Teatro”, enfatizó Ana María Palacios.



CASA DE LA CULTURA ALSACIA ÁLVAREZ

Team Baby Danzas Crear'ts presentó muestra de proyección pedagógica



> En total se presentaron 35 muestras individuales en las que los niños expusieron brevemente lo referente al género que les tocó

CIUDAD MCY | PRENSA DANZAS CREATS
FOTOS: CORTESÍA

Como cada año, la Academia de Bailes Danzas Crear'ts presentó su muestra de proyección pedagógica a cargo del grupo de 35 niños y niñas del Team Baby e Infantil.



como los propios de otras naciones, convirtiéndose así en una instrucción pluricultural con ritmos como salsa, jazz, mambo, samba, bachata, merengue, ritmos afroamericanos y urbano moderno, entre otros.

Dicha muestra se realizó en los espacios del auditorio de la Casa de la Cultura Alsacia Álvarez, en La Victoria, municipio José Félix Ribas.

Lisbeth Aponte, bailarina y directora de las danzas, informó que desde la academia se forma a los niños y niñas en todo lo referente a los bailes tradicionales de Venezuela, así

“Nos sentimos complacidos con nuestros niños y niñas, todos los días se aprende algo nuevo y desde Academia Crear'ts, todo ese conocimiento y a la vez vamos aprendiendo con nuestros bailarines desde temprana edad. Es una experiencia muy bonita y motivadora que nos impulsa a seguir transitando los caminos de las danzas”, explicó.

En total se presentaron 35 muestras individuales en las cuales cada niño además de exponer brevemente lo referente al género que le tocó realizó una muestra con la vestimenta acorde, siendo calificado por un jurado, conformado por bailarines de trayectoria, formados dentro de la referida academia y que hoy siguen haciendo vida dentro de la misma.



CONQUISTARON 13 MEDALLAS EN MÉXICO

> La delegación azulgrana demostró un alto nivel competitivo, superando a representantes de 22 países del centro y sur de América

CIUDAD MCY | NOTA DE PRENSA
FOTOS: CORTESÍA

La delegación de karatecas aragüeños ha dejado el nombre de Venezuela en alto al conquistar un total de 13 medallas en la X edición del Campeonato Continental Shotokan Karate-do Federación (SKIF), celebrado en Querétaro, México.

Conformada por 11 atletas provenientes de los dojos Nikasaki, Centro Hispano y Araguaney, la delegación azulgrana demostró un alto nivel competitivo, superando a representantes de 22 países del centro y sur de América.

UN PALMARÉS HISTÓRICO

Entre los destacados resultados obtenidos por los atletas aragüeños se encuentran:

Dojo Araguaney: David Rondón (bronce en kata juvenil), Jorge Koueifati (oro en kata, plata en kumite infantil), Fabiola Rebolledo (oro en kumite, plata en kata máster y árbitro).

Dojo Centro Hispano: Mariana Quintero (oro en kata, bronce en kumite juvenil), César López (oro en kata especial paraolímpico juvenil), Rodolfo López (plata en kata equipo adulto y árbitro), Juan Pablo Hermoso (bronce en kumite infantil), Carlos Mendoza y Juan Andrés Hermoso (excelente participación en categoría infantil).



Karatecas aragüeños brillaron en el Campeonato Continental SKIF



Dojo Licasaqui: Víctor Castillo (plata en kata equipo, plata en kumite individual, bronce en kata individual adulto), Rafael García (plata en kata equipo, bronce en kumite individual adulto).

Lamentablemente, atletas como Jonathan Zheng, Juan Pablo Hernández y Luciano Alcubilla, todos de la categoría infantil, no pudieron participar debido a problemas con la visa mexicana, dejando una sensación de frustración por no poder representar a su estado y país.

Un entrenamiento riguroso detrás del éxito

El éxito de la delegación aragüeña es el resultado de un

entrenamiento constante y riguroso bajo la guía de la sensei Fabiola Rebolledo, quien expresó su orgullo por el desempeño de sus alumnos. "Han trabajado muy duro y su esfuerzo ha sido recompensado con creces", afirmó.

UN FUTURO PROMETEDOR PARA EL KARATE ARAGÜEÑO

Estos resultados demuestran el gran potencial del karate aragüeño y abren un camino prometedor para las futuras generaciones de atletas. La disciplina, el compromiso y la pasión por este deporte son los pilares fundamentales que han llevado a estos jóvenes a alcanzar la excelencia.

